

# Vivienda y Hábitat Justos: Concepción albergará escuela de autoformación

“Tejiendo Alternativas para una Vivienda y Hábitat Justos” es el nombre de la escuela de autoformación que realizarán la Población Aurora de Chile junto a la Cooperativa Ñuke Mapu, el Laboratorio Urbano de la Universidad de Concepción (UdeC) y el Centro de Desarrollo Urbano Sustentable (Cedeus).

Se trata de una iniciativa pionera en Concepción que se desarrollará entre los próximos 16 y el 18 de enero con actividades en la UdeC y en Población Aurora de Chile, donde se espera construir un espacio de aprendizaje y reflexión entre organizaciones sociales que se despliegan en el ámbito del hábitat y la vivienda a nivel local y nacional, a través del análisis de sus experiencias en los ciclos de producción habitacional y barrial en torno a distintos ámbitos.

“El objetivo de esta escuela es, además de generar asociatividad, encuentro y reconocimiento entre las organizaciones, es que ellas

puedas poner sus experiencia al servicio de los otros y ver también como otras organizaciones pueden incorporar estos aprendizajes o los sobre vivienda y el hábitat en sus propias experiencias”, resaltó Xenia Farfán, académica de la UdeC e investigadora del Cedeus, y una de las organizadoras de la actividad.

La escuela está dirigida a organizaciones sociales de base que se despliegan en el ámbito del hábitat y la vivienda en Chile como comités de viviendas, cooperativas de vivienda, comités de mejoramientos vecinales, movimientos sociales, juntas vecinales o copropiedades de vivienda.

Y durante el desarrollo de las jornadas se trabajarán las siguientes dimensiones del proceso de producción del hábitat: acceso a la vivienda y entorno digno; participación, fortalecimiento organizacional e incidencia; construcción de comunidad e identidad.

FOTO: RAPHAEL SIERRA P

